

Hoy, en la Comisión de Derechos Sociales

Pedro Martín pide poner en marcha una estrategia con las CCAA que aborde las necesidades sociosanitarias que preserven la autonomía de nuestros mayores

- El diputado del GPP en el Congreso, Pedro Martín, asegura que el Instituto Nacional de Estadística (INE) ha alertado, una vez más, sobre las cifras de envejecimiento en España: en 2022, el índice de envejecimiento alcanzó el 133% y en 2023 subió al 137%
- Recuerda que si la pandemia “nos enseñó algo”, fue la importancia de centrar todos los esfuerzos en la atención de las personas mayores. Por eso, exige al Gobierno que desarrolle una Estrategia Marco de Atención Sociosanitaria, “harto difícil por la merma de médicos de familia en el medio rural”
- “Hay que mantener y fortalecer la atención primaria para garantizar la salud de la población y, en estos momentos, el aspecto más importante para tener en cuenta es la merma en las plazas MIR en esta especialidad de médicos de familia y cuya competencia depende del Ministerio de Sanidad, expone